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Article 31 du Règlement

M. Keyes: . . .et le secrétaire parlementaire, le député de
London-Est, font tout leur possible pour présenter des mesures
législatives efficaces.

En raison de mon appel aux intéressés, appuyé par le consen-
sus du comité, en juillet, le greffier de notre comité a reçu plus de
70 présentations écrites et près de 100 demandes de comparution
devant le Comité permanent des transports. Nous avons donc fait
notre travail.

0 (1355)

Je peux garantir à la Chambre et à tous mes collègues que,
comme je le disais dans ma lettre au député de Kootenay-
Ouest-Revelstoke, tous les intéressés avec qui le greffier du
comité a communiqué, pour leur demander de comparaître de-
vant le comité des transports, auront l'occasion de le faire avec
ou sans présentation écrite.

Nous avons hâte de commencer à travailler sur le projet de loi
C-101, présenté par le ministre des Transports, afin de nous
donner la mesure législative efficace dont le pays a besoin pour
le siècle prochain, de sorte que notre système de transport puisse
rivaliser avec tous les autres dans le monde.

M. Don Boudria (Glengarry-Prescott-Russell, Lib.):
Monsieur le Président, je suis heureux de commencer, même si
c'est brièvement, mon intervention dans le débat sur ce projet de
loi. Je sais que. dans quelques minutes seulement. nous allons
suspendre le débat afin de commencer les délibérations en vertu
de l'article 31 du Règlement.

Cependant, dans les quelques minutes dont je dispose, je
voudrais parler brièvement de la nouvelle Loi sur les transports
au Canada.

Je suppose qu'il est l'heure de passer à la période des ques-
tions.

Le Président: Nous sommes toujours heureux de cette remar-
que fort à propos.

[Français|

Comme il est 14 heures, conformément à l'article 30(5) du
Règlement, la Chambre procédera maintenant aux déclarations
de députés, conformément à l'article 31 du Règlement.

DÉCLARATIONS DE DÉPUTÉS

[Traduction]

FLEETWOOD TRAILER

M. John O'Reilly (Victoria-Haliburton, Lib.): Monsieur
le Président, j'ai le plaisir d'annoncer que les installations de
Fleetwood Trailer de la ville de Lindsay, en Ontario, ont gagné le
prix de la satisfaction des consommateurs pour la quatrième
année consécutive.

Chaque année, l'usine de Prowler Trailer, la seule située au
Canada, est en concurrence avec 15 autres usines en Amérique du
Nord. Sa cote dépasse 95 p. 100.

J'ai eu le plaisir de présenter un drapeau canadien au vice-
président des opérations, un Américain, qui était venu de
Californie pour féliciter les employés de l'usine de Lindsay des
résultats obtenus.

Félicitations aux gestionnaires et aux employés de Lindsay.

[Français]

LA LUTTE CONTRE LE SIDA

M. Maurice Dumas (Argenteuil-Papineau, BQ):
Monsieur le Président, 40 000 personnes, dont 25 000 à Mon-
tréal, ont participé hier à la marche pour la lutte contre le sida. Ce
troisième marchethon de la Fondation Farha visait à amasser des
fonds pour les organismes qui ont décidé d'aider et de soutenir
les gens atteints du sida.

Avec sérénité et respect. le cortège a observé une minute de
silence pour rendre hommage aux victimes du sida afin que
personne ne les oublie, afin que personne n'oublie non plus que
cette maladie cause encore des drames trop nombreux.

Saint-Exupéry disait «chacun est responsable de tous». Les
marcheurs ont affiché cette solidarité. Quant au gouvernement
fédéral, il attend encore avant de prendre ses responsabilités et
d'entreprendre de véritables actions visant à lutter contre cette
maladie. Le gouvernement fédéral finira-t-il par entendre rai-
son? «Chacun est responsable de tous», répétons-le.

[Traduction]

LES VILLES ET VILLAGES EN FLEURS

M. Philip Mayfield (Cariboo-Chilcotin, Réf.): Monsieur
le Président, la ville de Quesnel, en Colombie-Britannique, dans
la circonscription de Cariboo-Chilcotin que je représente, a été
finaliste du concours national «Villes et villages en fleurs».

Chaque année, les citoyens qui ont leur communauté à coeur
sont heureux de présenter leur ville ou village au jury. Les
finalistes sont classés d'après la qualité de leurs espaces verts, la
diversité et l'originalité des aménagements paysagers, la propre-
té générale, le niveau de sensibilisation et la participation de la
collectivité à la cause environnementale.

Les habitants de Quesnel sont très fiers de la beauté naturelle
de leur ville, qui est au confluent de la rivière Quesnel et du
fleuve Fraser. Ils ont travaillé d'arrache-pied pour la rendre
belle pour eux-mêmes et attrayante pour tous les visiteurs.

Je suis fier de ce que Quesnel ait reçu le prix de l'originalité
des plantations florales.

Je demande à mes collègues de la Chambre de joindre leur voix
à la mienne pour féliciter chaleureusement les citoyens de Ques-
nel, qui se sont vraiment distingués.
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